



## 中央日報 1986年1月15日

21世紀、ソウルからロンドンまで自動車で走ってゆく。

韓日間115km海底トンネルで連結。

韓国と日本の間が海底トンネルで連結され、東京から英国のロンドンまで自動車走ってゆく。これは将来、地球表面を再編成するための25の超大型開発計画のなかのひとつだ。……中略。

韓日間海底トンネル=日本はすでに1941年、対馬島と本土をつなぐために海底地質調査を実施した。

40年間埋もれていたこの計画は、日本統一教の支援を受ける「国際ハイウェイ建設事業団」が83年、探査用船舶(160トン)と軽飛行機を購入し、韓日間をつなぐトンネルが事新しく注目を受けるようになった。

釜山から日本の九州まで陸地を除いた距離は146Km。事業団内の研究チームが発表した計画を見ると、釜山~巨済島間の7Kmは連陸橋で、大韓海峡から対馬島を経て壱岐島に至る115Km区間を全て海底トンネルで連結するというものだ。

このプロジェクトを調査した日本の大林組建設会社は経費3兆円(80年基準)と20年を所要すると主張した。

これに対し、韓国海洋研究所の許亨沢所長は「まだ、純粋な民間次元で推進しているが、万一のために私たちも基礎調査はしなければならないだろう」と語った。